

広報 なつどまり

しらかば寮 須藤 隆子

<発行元>
 社会福祉法人
 青森県すこやか福祉事業団
 障害者総合福祉センター
 「なつどまり」
 青森県東津軽郡平内町
 大字小豆沢字茂浦沢38番地
 TEL 017-755-4001
 FAX 017-755-4919
<http://www.natudomari.jp/>



しらかば寮 クリスマス会

しらかば寮 支援員 二本柳 理慧

しらかば寮では、12月22日にクリスマス会を開催しました。一課では、職員と踊りたいと希望があった利用者さんによる余興からスタートしました。キレイレのダンスを披露し、会を盛り上げてくれました。「ダンス上手だったよ」「面白かったよ」と利用者さんからも好評でした。その後、たくさんのプレゼントと共にサンタさんが登場し、プレゼントを受け取ると、満面の笑みを浮かべ、皆さん喜んでいました。プレゼントの中身を確認すると、より一層嬉しそうにっていました。サンタさんやトナカイさんとの記念撮影も楽しんでいました。美味しいケーキやジュース、お菓子も堪能し、笑顔溢れる賑やかな会となりました。



さつき寮 クリスマス会

さつき寮 支援員 新谷 美保子

さつき寮では、12月22日にクリスマス会を開催しました。今年の利用者の方々と一緒に心を込めて作った壁面飾りや席札を飾り付けし、とても豪華な会場になりました。クラッカーを鳴らし、乾杯でスタート！食事は、特注の仕出し料理の他、厨房からはピラフ・エビフライ・ハンバーグ・コンソープ・生パインの美味しいメニューを出していただきました。ノンアルコール飲料等の飲み物、ホールのチョコサンタケーキを堪能し、利用者の方々から「満足した！」とお褒めの言葉を頂きました。そしてお待ちかねの寮長課長扮するサンタコースからプレゼントを手渡されると、皆さん満面の笑みとなり、見ていたこちらも嬉しい気持ちでいっぱいになりました。



しらかば寮 成人式

しらかば寮 支援員 外川 麟

今年度、成人を迎える利用者さんの成人式を開催しました。特別に用意した背広を着用し、緊張した面持ちで式典に臨みました。式典では、今寮長から成人証書の授与と記念品のお菓子が贈呈されました。成人証書をしっかりと受け取った姿を見て、大変頼もしく感じました。最後に、今寮長と笑顔で記念撮影をしました。

式典で決意を新たにされた本人の今後の活躍を期待するとともに、より一層成長できるように、職員一同、精一杯支援していきます。



さつき寮 二十歳を祝う会

さつき寮 支援員 水谷 達矢

令和6年1月10日、さつき寮内で二十歳を祝う会を開催しました。当日は朝から緊張している様子でしたが、自ら身だしなみを整え、久しぶりに着るスーツに照れながら、時間を待っていました。祝つ会では、寮長、課長からのお祝いの言葉に喜びの表情を浮かべ、記念撮影を行いました。その後はお祝いのケーキを食べ、とても満足していました。本人は、「二十歳からは色々なことに挑戦していきたい。」と話していました。



職員も一丸となって行事を盛り上げていきます！



行事

- 3月3日 桃の節句(しらかば寮)
- 3月8日 慰労会(さつき寮)
- 3月21日 ティータイム(さつき寮)

その他、利用者さんが楽しめるミニ行事を企画し、実施していきます。
 ※行事予定は感染症の流行状況によって変更、中止する場合があります。



苦情解決

第三四半期(10月~12月)

苦情0件、相談1件でした。相談内容は、食事に関する事で、第三者委員会への申し立てを経て、苦情解決責任者から助言や説明を受け、理解していただき、解決へと結びつきました。
 また、令和5年度前期苦情解決協議会を10月に開催し、苦情解決事業や虐待防止委員会等について話し合いを行いました。
 今後、感染状況を見ながら苦情解決事業を行っていきます。



※写真等の掲載については、本人またはご家族から承諾を得ています。

さつき寮



さつき寮では、11月14日、11月22日の2日間で利用者さんたちの1年の頑張りを労うための忘年会を開催しました。今年度は、平内町にある老舗料亭『仕出しま兵』に行き、お膳料理を食べました。テーブルに並ぶ豪華なメニューに皆さん大感激！美味しいお料理に会話も弾んで、笑顔いっぱい楽しい時間を過ごしました。寮に戻ってから「大げら美味しかったねー」「またお刺身食べたいー」と感想を言い合うなど、しばらく余韻が冷めない様子でした。

今後も、感染症対策を行いながら、利用者さんたちが笑顔いっぱいの思い出を作れるよう、楽しい企画を考え実施していきます。

さつき寮 忘年会



さつき寮 支援員 須藤 典子



2月3日土曜日、さつき寮で節分集会を開催しました。今年の恵方「東北東」を紹介し、玉入れに挑戦しました。鬼をかたどった力「へ」「鬼は外！」と元気な掛け声で玉を投げ入れました。男女で対決し、皆で「頑張れ」と応援したり、「入った」「おしいー」と掛け声をかけ合ったり、白熱した戦いを見せました。結果は男子の優勝！「楽しかった」「来年もやりたいね」と大いに盛り上がりました。

ゲームの後は、お楽しみみのケーキを食べました。赤鬼をモチーフにしたケーキの前に、「めんこいな」「食べるの勿体ない」と喜びの声が上がりました。玉入れの話をしたり、写真を撮ったりと大いに行事を楽しみました。

さつき寮 節分



さつき寮 支援員 小塚 加寿子



しらかば寮



しらかば寮では、1月12日に「新年会」を行いました。オープニングでは獅子舞いを披露。見慣れない獅子に怖がる人もいましたが、一人ひとりが頭や肩を噛んでもらい邪気払いをしました。また、今年一年の抱負や願いを込めて絵馬を書いてももらったり、「おみくじ」で運勢を占ったりしました。用意した季節の和菓子も好評で皆さんの満足そうな笑顔が見られました。

昨年は色々制限のある時期がありましたが、今年は穏やかな年になることを祈りながら、みんなで楽しいひと時を過ごしました。

しらかば寮 新年会



しらかば寮 支援員 山谷 路子



しらかば寮では、2月2日に節分会を開催しました。一課では、例年カラーボールを使った疑似豆まきを行っていましたが、今年度はダンスも取り入れました。鬼の化粧をした職員が登場して利用者の方々に大いに驚かせました。笑顔でカラーボールを投げ、鬼退治する姿はとても楽しそうでした。最後に、マツケンに扮した職員も登場し、利用者の方々と一緒にマツケンサンバを踊りました。

疑似豆まきの後はロールケーキとジュースで会食しました。利用者の方々は鬼柄のロールケーキをとても美味しそうに食べていました。食べ終わった後は、みんなで記念撮影をし、賑やかな節分会になりました。

しらかば寮 節分



しらかば寮 支援員 高橋 明教

※店名の掲載については、店主より承諾を得ています。